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ИСПАРИТЕЛИ  
С НАКОПИТЕЛЬНЫМИ БАКАМИ 
EVAPORATORS WITH WATER TANKS

СЕРИЯ TW
SERIES TW

MODELS TW
The buffer water tanks with integrated evaporator offer an interesting solution to the applications where 
it is necessary to have always available some cool water ready to use. Matching a tank with the function 
of water storage with a shell & tube evaporator “U-tube” type purpose modified for the scope, the above 
result can be achieved. The water storage is possible either on the entering or leaving water. Each tank 
has been designed to be matched with evaporators of different cooling capacities, so for the same water 
storage volume different cooling capacities are available. The range includes models with storage volume 
from about 190 litres to 3000 litres, that can work with evaporators whose duty goes from about 20 kW 
to 1600 kW.
The options available are special welded supports on top of the tank for the fixing of other components 
and the thermal insulation.
Test, quality, working limits are the ones of the installed evaporators (attention: design pressure water 
side = 6 bar).

МОДЕЛИ TW
Накопительные баки с интегрированным испарителем представляют собой интересное техническое 
решение для установок, в которых необходимо всегда иметь запас холодной воды для потребителя. 
Совмещение накопительного бака с использованием соответствующим образом модифицированного 
кожухотрубного испарителя с U-образными трубками позволяют достичь вышеуказанного результата. 
Накопление воды возможно либо на стороне входа, либо на стороне выхода воды. Каждый накопительный 
бак был спроектирован так, чтобы его характеристики соответствовали испарителям с различной 
охлаждающей способностью, поэтому для накопительных баков одной и той же вместимости доступны 
испарители с разной охлаждающей способностью. Ассортимент нашей продукции включает в себя модели 
с резервуарами объемом от 190 до 3000 литров, которые могут работать с испарителями мощностью от 20 
кВт до 1600 кВт.
Дополнительное оснащение может включать в себя специальные опоры, приваренные сверху резервуара 
для крепления прочих компонентов системы, а также теплоизоляцию.
Применяемые требования по испытаниям, качеству и рабочим ограничениям определяются установленным 
испарителем (внимание: расчетное давление на стороне воды составляет 6 бар).

НАКОПИТЕЛЬНЫЙ БАК ВЫХОДНОЕ ПОДКЛЮЧЕНИЕ ХЛАДАГЕНТА

ТРУБНАЯ РЕШЕТКА

ТРУБНЫЙ ПУЧОК

ВХОДНОЕ ПОДКЛЮЧЕНИЕ ХЛАДАГЕНТА
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Модель 
MODEL A B Ø D Ø C E F G H I L d1 - d2

К-во опор 
корпуса 

SADDLES
Vw

Вес 
(пустого) 

Weight 
(Empty)

Допустимые модели 
MODELLI INSERIBILI

мм мм мм мм мм мм мм мм мм мм Резьба/
Victaulic шт. дм3 кг SCE - DCE - TCE - QCE SFE - DFE - TFE - QFE

TW 250 1470 1370 480 195/245 160 190 380 540 850 500 2” 2 250 55 23 33 43 53 63 73 - - - - - - - - - -

TW 480 1900 1740 600 245/270 200 240 480 660 1200 620 2.1/2” 2 475 84 63 73 83 103 133 - - - - - - - - - - -

TW 620 2385 2270 600 270/310 200 240 480 660 1500 620 3” 2 618 195 133 143 163 203 - - - - 135 - - - - - - -

TW 1100 2715 2580 750 310/370/420 280 300 600 770 1000 780 DN 100 3 1095 324 203 243 293 343 393 453 513 583 135 150 195 220 255 300 340 390

TW 1400 3300 3150 750 370/420 220 300 600 770 1200 780 DN 125 3 1350 530 293 343 393 453 513 583 - - 195 220 255 300 340 390 - -

TW 2000 2830 2650 1000 420 370 380 800 1030 1000 1030 DN 150 3 1990 700 453 513 583 - - - - - 300 340 390 - - - - -

TW 2500 3520 3300 1000 510 370 380 800 1030 1200 1030 DN 200 3 2500 700 673 783 923 1053 1133 1223 - - 430 510 610 700 825 865 - -

TW 3000 4170 3900 1000 620/670 370 380 800 1030 1000 1030 DN 200 4 2980 1300 1373 1533 1583 - - - - - 935 1080 1150 1300 1400 - - -

SERIE TW
SERIES TW


